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https://www.100test.com/kao_ti2020/288/2021_2022__E6_83_B3_E

5_BD_93_E8_80_81_E6_c123_288835.htm 当今商学院的目标是

要教人成为创业家。我觉得这是个严重的错误，因为人一旦

习惯自己当老板，之后要他去做团队工作就会很困难了，可

以说是不可能的。想要从商学院一毕业就直接当老板的人，

跃过了体验为别人工作的好处，这似乎不是最好的做法。---
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